



BULAN BUKU JOGJA 2009 Prihatin, Minimnya Anggaran Buku

YOGYA (KR) - Anggaran untuk pengadaan buku yang belum memadai dan budaya membaca yang jalan di tempat mendorong Tim Pengembangan Perpustakaan Kota Yogyakarta menggelar Bulan Buku Jogja 2009 pada bulan Mei 2009 ini. Anggaran untuk Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah (Arpusda) Kota Yogyakarta Rp 1,7 miliar tahun 2009 ini dialokasikan untuk pengadaan buku hanya Rp 200 juta.

Kepala Kantor Arpusda Kota Yogyakarta Dra Sri Sulastri mengemukakan hal tersebut dalam jumpa pers Bulan Buku Jogja 2006 yang diketuai Wakil Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti, di Ruang Pertemuan Kantor Arpusda Kota Yogyakarta, Kamis (23/4) dipandu Dodi PW dari Media Center. "Selain anggaran untuk pengadaan buku yang belum memadai fasilitas untuk koleksi dan ruang baca juga belum sesuai dengan kondisi pengunjung yang semakin meningkat," kata Sri Sulastri.

Bulan Buku Jogja 2009 menurut Wakil Ketua Panitia Thalib Syarif juga Ketua IKAPI DIY berangkat dari ke-

prihatinan Tim Pengembangan Perpustakaan Kota Yogyakarta masih sedikitnya koleksi yang dimiliki dan banyak buku yang sudah *out of date*. Dalam Bulan Buku ini akan dihimpun buku-buku dari berbagai kalangan profesional, pengusaha, bankir, organisasi profesi seperti pengacara, pustakawan dan lainnya.

Pengumpulan buku dikemas dalam *Book Gathering* dilaksanakan 2 Mei di Jogja Fish Market Giwangan dan Parade Buku yang akan digelar 17 Mei 2009 sebagai puncak Bulan Buku Jogja 2009. Parade buku start dari Balaikota secara simbolis Walikota H Herry Zudianto akan menyerahkan buku dari hasil *Book Gathering* kepada Ketua Panitia yang kemudian diarak dan finish di Kantor Perpustakaan Kota Jalan Suroto Kotabaru.

"Parade buku dengan topik 'Buku dan Tradisi Jogja' ini diikuti berbagai perusahaan, organisasi profesi, LSM peduli buku akan membawa buku-buku yang disumbangkan untuk Komunitas Bacaan Masyarakat (TBM)," ujar Thalib Syarif. (Asp)-z

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005